

E-ISSN 2985-8267



ASPIRATION OF HEALTH JOURNAL

Volume 1 Nomor 2, Juni 2023



Diterbitkan Oleh:
Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI



EDITORIAL TEAM

EDITOR IN CHIEF

Arif Sofyandi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

MANAGING EDITOR

Samsul Hadi, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

EDITORS

Lalu Amrullah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ziana Warsani, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Khairiyatun Sholihah, Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Lalu Auliya Akraboe Littaqwa, Universitas Nahdlatul Ulama NTB, Indonesia.

Legis Ocktaviana Saputri, Universitas Mataram, Indonesia.

Dedri Syafei, Institut Teknologi Perkebunan Pelalawan, Indonesia.

Dewi Rahma Fitri, Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

EDITORIAL OFFICE

Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

INSTITUT TEKNOLOGI DAN KESEHATAN ASPIRASI

Jl. Jurusan Anjani-Suralaga KM.04 Suralaga

Lombok Timur - NTB 83651

Website: ejournal.itka.or.id/index.php/aohj

Email: aoh.journals@gmail.com

REVIEWERS (Mitra Bebestari)

Dr. M. Karjono, S.K.M., M.Kes., Universitas Pendidikan Mandalika Mataram, Indonesia.

Muhammad Junaedi, S.Pd., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Doni Notriawan, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Emsal Yanuar, S.Si., M.Si., Universitas Teknologi Sumbawa, Indonesia.

Aditya Sukma Pawitra, S.KM., M.K.L., Universitas Airlangga, Indonesia.

Fatan Umbara, S.Si., M.Si., Universitas Bengkulu, Indonesia.

Nasrullah, S.Kep., M.Kes., Institut Teknologi Dan Kesehatan Aspirasi, Indonesia.

Ns. Junaidin S.Kep., M.K.M., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

Ns. Arif Rahman S.Kep., M.Kep., Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Yahya Bima, Indonesia.

apt. Dewi Rahma Fitri, M.Farm., Institut Sains Dan Teknologi Alkamal, Indonesia.

CONTENTS

TITLE AND AUTHOR(s)	PAGES
Pengaruh Senam Tera terhadap Tekanan Darah pada Lansia dengan Hipertensi Oleh : Rina Nindiana, Edi Purwanto, Lukman Nulhakim	173 - 186
Faktor - Faktor yang Berhubungan dengan Kepatuhan Kunjungan Ibu ke Posyandu Balita di Wilayah Kerja Puskesmas Long Bia Oleh : Agus Susanto, Rasmun, Wiyadi	187 - 201
Hubungan Dukungan Keluarga dengan Tingkat Kekambuhan Pasien Gagal Jantung Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Kalimantan Utara Oleh : Santi Kumala Sari, Ismansyah, Frana Andrianur	202 - 211
Pengaruh Teknik Clapping dan Relaksasi Napas dalam terhadap Saturasi Oksigen pada Pasien PPOK di IGD RSUD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Ramli, Ismansyah, Frana Andrianur	212 - 220
Hubungan Dukungan Sosial dengan Citra Tubuh Pasien Fibroadenoma Mammae Di RSUD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Yerina Anyang, Dwi Prihatin Era, Arifin Hidayat	221 - 229
Kualitas Hidup Pasien Atrial Fibrilasi Post Rawat Inap di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Sensuwaty, Hesti Prawita Widiastuti, Rivan Firdaus	230 - 239
Hubungan Kecemasan dengan Insomnia pada Pralansia dan Lansia Hipertensi di Posyandu Lansia Desa Tengkapak Kabupaten Bulungan Oleh : Desy Juwita, Lukman Nulhakim, Edi Purwanto	240 - 251
Hubungan Beban Kerja dengan Motivasi Kerja Perawat di Ruang Rawat Inap RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Kabupaten Bulungan Tahun 2022 Oleh : Sandi Putra, Edi Sukamto, Rivan Firdaus	252 - 263
Efektifitas Inisiasi Menyusu Dini pada Ibu Post SC terhadap Pengeluaran Colostrum di Ruang Instalasi Bedah Sentral RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Endang Suryani Tahir, Endah Wahyutri, Hesti Prawita Widiastuti	264 - 272
Pengaruh Distraksi Menonton Kartun terhadap Nyeri Pada Anak yang di Pasang Infus Di RSD Dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Ernawati, Sutrisno, Andi Lis Arming Gandini	273 - 280
Hubungan Perilaku Caring Perawat dan Pelayanan Perawat dengan Tingkat Kepuasan Pasien diruang Rawat Inap di RSD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor Oleh : Novitasari, Rasmun, Abdul Kadir	281 - 290
hubungan Dukungan Suami dan Tenaga Kesehatan dalam Pemberian Asi Eksklusif pada Ibu Menyusui Di RSD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Bulungan Oleh : Sayid Muhammad Idris, Endah Wahyutri, Nilam Noorma	291 - 300

Hubungan Antara Nilai Ankle Brachial Index dan Perilaku Perawatan Kaki dengan Kelembaban Kaki pada Pasien Diabetes Melitus Tipe 2 di RSD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Bulungan.....	301 - 313
Oleh : Rima Rahmawati, Diah Setiani, Rivan Firdaus	
Pengaruh Pemberian Seduhan Jahe Merah terhadap Intensitas Dismenore pada Remaja Putri di Madrasah Aliyah Negeri Tanjung Selor Bulungan	314 - 325
Oleh : Kuminah, Nilam Noorma, Indah Nur Imamah	
Faktor-Faktor Yang Berhubungan dengan Hipertensi Emergensi di IGD RSUD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	326 - 335
Oleh : Annisa Dwi Astrini Putri, Wiyadi, Indah Nur Imamah	
Hubungan Kehadiran Keluarga Pasien Dengan Kecemasan Pasien Pre Operasi Appendiktomy Di Kamar Bedah RSUD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	336 - 345
Oleh : Yupiter Ajang, Ismansyah, Frana Andrianur	
Pengaruh Relaksasi Nafas Dalam Kombinasi Terapi Farmakologi Terhadap Nyeri Pada Pasien Stemi Saat Trombolisis Di IGD RSD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo Tanjung Selor	346 - 353
Oleh : Ahmad Triyuliadi, Andi Lis Arming Gandini, Diah Setiani	
Hubungan Konsep Diri dengan Kualitas Hidup Pasien Ulkus Diabetik di RSD dr. H. Soemarno Sosroatmodjo	354 - 359
Oleh : Adhi Purnomo, Badar, Dwi Prihatin Era	
Pengaruh Edukasi 3M Plus Menggunakan Video terhadap Pengetahuan dan Perilaku Pemberantasan Jentik Nyamuk Aedes Aegypti pada Orang Tua Anak di RSU Tanjung Selor	360 - 370
Oleh : Debi Yuliasi, Umi Kalsum, Dwi Prihatin Era	
Hubungan Tingkat Pengetahuan dan Sikap dengan Praktik Pemakaian Alat Pelindung Diri Pernafasan pada Pekerja Industri Meubel	371 - 381
Oleh : Muhammad Nur Rofiq Hasim, Mushidah	